



PROMUEVE SECRETARÍA DE EDUCACIÓN LA CULTURA DE LA PAZ EN TAMAULIPAS

Posted on enero 15, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Círculos / Sandra Torres

Con el Túnel de la Paz se busca promover entre las y los tamaulipecos la sensibilidad, conciencia y enseñanza de que los conflictos se resuelven a partir del diálogo, la tolerancia y los acuerdos

Tula, Tamaulipas.- Con la finalidad de continuar la promoción de actividades que sensibilicen, concienticen y enseñen la cultura de la paz entre las familias tamaulipecas, la Secretaría de Educación de Tamaulipas (SET) prosigue haciendo realidad proyectos que impulsan tanto el gobierno de Américo Villarreal Anaya como el Sistema DIF Tamaulipas, que preside la Dra. María de Villarreal, como es la instalación del Túnel de la Paz, en el municipio de Tula.

Con la representación del gobernador de Tamaulipas, la titular de la SET, Lucía Aimé Castillo Pastor, inició las actividades del Túnel de la Paz, en Tula, destacando que esta exposición itinerante gratuita estará durante dos meses mostrando a las y los tultecos y la población de la región, contenidos e información que indican que vivir en paz no sólo es vivir ausentes de guerra, sino que significa vivir en bienestar, armonía, felicidad y con una amplia formación cívica y ética, como sociedad en donde todas y todos son capaces de resolver conflictos a partir del diálogo y la negociación.

“En uno de los paneles del túnel se puede apreciar la siguiente leyenda: La construcción y consolidación de la paz

no es responsabilidad solo de los gobernantes de los Estados, sino de la sociedad en su conjunto, pues cada persona contribuye a esta labor”, señaló Castillo Pastor.

Esta exposición se logra gracias a las gestiones que hiciera el mandatario tamaulipeco ante el Museo de la Memoria y la Tolerancia de la Ciudad de México, para firmar un convenio de colaboración de forma que el Túnel de la Paz, forme parte de una extensión temporal e itinerante en Tamaulipas.

La exhibición, muestra acciones que realizan seis dependencias estatales, como la Secretaría de Educación en la entidad, la Secretaría de Turismo, el Instituto Tamaulipeco del Deporte, el Instituto Tamaulipeco de la Cultura y las Artes y el Instituto de la Mujeres.

El Túnel de la Paz, promueve además la convivencia familiar y la práctica de valores que enmarcan la Nueva Escuela Mexicana, como el humanismo, la solidaridad, la honestidad, el respeto, la justicia, la reciprocidad, la lealtad, la libertad, la equidad, la gratitud, la amistad, la bondad, la fraternidad, la generosidad, la humildad, la igualdad, la perseverancia, la prudencia, la superación personal y la tolerancia, contribuyendo así a consolidar la transformación de Tamaulipas.

Por último, la Secretaria de Educación en el estado, agradeció a los integrantes de los sectores productivos, turísticos, culturales, asociaciones civiles y autoridades municipales por sumarse al llamado del gobernador Américo Villarreal Anaya, para impulsar una sociedad colaborativa y participativa.

Durante las próximas 8 semanas, se estarán presentando diversas actividades gratuitas como conferencias, la muestra fotográfica 200 imágenes, teatro guiñol, el 'Muro de la Introspección', juegos inflables, espectáculos y festivales artísticos y musicales, entre otras.